

RILIS NASIONAL

Peringatan HUT TNI AU ke 78 Lanud ZAM Berlangsung Khidmat, Inspektur Upacara Sampaikan Amanat Panglima TNI

Syafruddin Adi - NTB.RILISNASIONAL.COM

Apr 22, 2024 - 11:37



Komandan Lanud TGKH M ZAM Kolonel Pnb Erwin Sugiandi, M. Han., saat diwawancarai awak media usai Upacara, (22/04/2024)

Mataram NTB - Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) TNI Angkatan Udara ke 78 tahun 2024 yang diselenggarakan Lanud ZAM du Lapangan Apel Markas Komando (Mako) Lanud ZAM Rembige - Mataram berlangsung Khidmat,

Senin (22/04/2024)

Hadir dalam upacara Peringatan HUT TNI Angkatan Udara yang ke 78 yang diselenggarakan Lanud ZAM di Lapangan apel Mako Lanud ZAM jalan Adisucipto Rembige, Mataram tersebut diantaranya, Pj. Gubernur NTB, Kstua DPRD NTB, Pj. Sekda Prov NTB, Kapolda NTB, Danrem 162/WB, Dan lanal Mataram, Kabinda, Kepala BNN NTB, Bupati / Walikota se NTB, Kapolresta Mataram, Dandim 1606/Mataram, Dan satu Brimobda NTB, Ketua DPRD Kota Mataram serta para personil TNI, Polri dan Pemerintah Daerah NTB, Ketua PIA Ardhya Garini Cab 6/D II Lanud ZAM beserta Pengurus, Ketua PPAU dan anggota serta para tamu Undangan lainnya.

Upacara puncak peringatan HUT ke-78 TNI Angkatan Udara tahun 2024 mengangkat Tema "TNI AU yang Adaptif, Modern, Profesional, Unggul, dan Humanis, serta Dicintai Rakyat Dalam Menjaga Kedaulatan Nasional". Upacara Peringatan ini berlangsung terpusat di AAU Yogyakarta, Senin (22/04/2024) yang dilaksanakan serentak di seluruh Lanud se Indonesia.



Bertindak sebagai Inspektur Upacara peringatan Hari Ulang Tahun TNI Angkatan Udara ke 78 tahun 2024 di Lanud ZAM, Komandan Lanud TGKH M ZAM Kolonel Pnb Erwin Sugiandi, M. Han.,

Pada kesempatan tersebut Inspektur upacara membacakan amanat Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subianto SE.,M.Si., yang isinya menceritakan sejarah TNI AU serta kiprahnya selama ini.

Selain itu Dalam amanat Panglima TNI yang disampaikan Danlanud ZAM, bahwa pada momen HUT TNI AU ke 78 ini menyampaikan beberapa penekanan kepada seluruh anggota TNI AUAU,

Pertama, Bekerja dengan niat ibadah, loyal tulus dan ikhlas. Kedua, Wujudkan TNI yang PRIMA dan TNI AU yang AMPUH (Adaptif, Modern, Profesional, Unggul dan Humanis). Ketiga, pertahankan tingkat kesiapan operasi dan kemampuan pemeliharaan seluruh Alutsista dengan tetap mengedepankan budaya safety. Keempat, lakukan terobosan-terobosan yang inovatif dan kreatif sesuai dengan marwah TNI AU yang syarat dengan ilmu pengetahuan dan teknologi. Terakhir Kelima, Pupuk dan perkuat komitmen sinergitas dan soliditas TNI dengan Polri serta Kementerian/Lembaga lain dengan berbasis Saptamarga, Sumpah prajurit dan 8 wajib TNI.



Usai pelaksanaan Upacara, Kepada awak Media, Komandan Lanud TGKH M ZAM Mataram Kolonel Pnb Erwin Sugiandi, M. Han., menyampaikan apresiasi kepada seluruh undangan terlebih kepada Forkopimda Provinsi NTB dan Forkopimda Kota Mataram yang telah berkenan dan hadir pada upacara peringatan HUT TNI AU ke 78 tahun 2024 yang diselenggarakan Lanud ZAM.

“Semoga momentum HUT TNI AU ke 78 ini seluruh anggota Lanud ZAM dapat semakin nyata memberikan kontribusi baik kepada Negara, Daerah maupun masyarakat Nusa Tenggara Barat, “ucapnya.

Keberadaan Lanud ZAM di NTB lanjutnya, tentu akan menjalankan tugas utamanya sebagai alat pertahanan udara bagi daerah NTB dalam menjaga kedaulatan, kemudian Lanud ZAM akan mengembangkan potensi dirgantara yang ada di Nusa Tenggara Barat yang salah satu contoh membina atlit dirgantara NTB sehingga diharapkan mampu bersaing dengan daerah lain.

Lanjunya, Dalam rangka HUT TNI Angkatan Udara Ke-78 Lanud ZAM telah melakukan rangkaian kegiatan diantaranya melakukan Bakti Sosial (Baksos) di Yayasan Yatim Piatu NW Jempong pada 27 April 2024, Ponpes Al Halimy Kabupaten Lombok Barat pada 28 Maret 2024, kemudian Doa Bersama yang berlangsung pada 5 April 2024, bakti kesehatan serta Ziarah Makam Pahlawan guna memberi penghormatan kepada pendahulu kita, dan terakhir pelaksanaan bulan Gaktiblin yang dilakukan Satpam AU. (Adb)